

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu und die festliche Zeit des Advents hat begonnen – eine Zeit, die uns immer wieder innehalten lässt und zum Nachdenken anregt. Es ist mir eine Herzensangelegenheit, Ihnen allen ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr zu wünschen.

Das vergangene Jahr war nicht immer einfach. Auch wir in unserer Gemeinde mussten uns mit verschiedenen Herausforderungen auseinandersetzen. Aber wie so oft haben wir gemeinsam Lösungen gefunden und sind als Gemeinschaft ein Stück weiter zusammengewachsen. Gerade in schwierigen Zeiten wird deutlich, wie wichtig unser Zusammenhalt ist. Viele von Ihnen haben sich ehrenamtlich engagiert, sich füreinander eingesetzt und das Leben in unserer Gemeinde mitgestaltet. Dafür danke ich Ihnen von Herzen. Ihr Engagement – ob in der Nachbarschaftshilfe, im sozialen Bereich oder bei der Mithilfe auf Vereinsfesten – ist unverzichtbar und zeigt, wie stark unser Miteinander ist.

In dieser Zeit möchte ich jedoch nicht nur auf die Herausforderungen des vergangenen Jahres zurückblicken, sondern auch den vielen positiven Momenten und Erlebnissen gedenken, die uns das Jahr 2024 gebracht hat. Veranstaltungen, Begegnungen und Projekte, die uns gezeigt haben, wie lebendig unsere Gemeinde ist, wie viel Kreativität, Tatkraft und Leidenschaft in unseren Bürgerinnen und Bürgern steckt. All das macht unsere Gemeinde zu einem besonderen Ort, an dem man sich zu Hause fühlen kann.

Weihnachten ist eine Zeit des Innehaltens und der Dankbarkeit. Ich möchte mich bei Ihnen allen bedanken – für Ihre Geduld und Ihre Unterstützung. Möge das neue Jahr uns weiterhin mit Hoffnung und Zuversicht erfüllen und möge es uns gelingen, auch die Herausforderungen, die vor uns liegen, gemeinsam zu meistern.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien von Herzen frohe und besinnliche Feiertage. Möge das kommende Jahr Ihnen Gesundheit, Glück und viele schöne Momente bringen. Genießen Sie die besinnliche Zeit im Kreise Ihrer Liebsten und schöpfen Sie neue Kraft für das Jahr 2025.

Karm Ilienlöch-Stöger

Karin Kienböck-Stöger

Erste Bürgermeisterin, Hebertsfelden